

**María Barrientos “...Y se fue a América”. Licencias de mujeres gaditanas a sus maridos para marchar al Nuevo Mundo (1765- 1780).**

En el trabajo se analizan las licencias de mujeres que durante la fecha señalada entregan a sus esposos para marchar a Indias. Se estudian los periodos de permiso, los lugares a los que marchan, porqué marchan, etc. Pero además se analizan las relaciones de estos matrimonios y las situaciones tanto de las esposas que quedan en la península, concretamente en Cádiz, como la de los esposos que marchan en las flotas. En definitiva se realiza un análisis de los vínculos interpersonales imponiendo una metodología que nos permite avanzar en el conocimiento de las dinámicas sociales, de la vida cotidiana de las gentes del común.